

sábado 20 de marzo de 2021 - 12:00 AM

Ponen la lupa a conexiones de gas ilegales en El Centro

En las veredas Campo 22, Alfonso López y Diamante es donde se presenta esta situación. La comunidad pide apoyo económico para legalizar este servicio público.



Suministrada / VANGUARDIA



Escuchar este artículo ▶



Las conexiones irregulares que algunas personas hacen en las tuberías de gas de **Ecopetrol**, que pasan por el corregimiento El Centro, siguen siendo un problema que pone en riesgo la vida y la integridad de la población, en esa zona rural de Barrancabermeja.

De hecho, el tema se ha puesto sobre la mesa de diálogo que desde hace varios años instauró la comunidad con la Alcaldía y la estatal petrolera, para que diversas solicitudes y problemáticas de esa zona rural fueran solucionadas.

Argemiro Gualdrón, coordinador del área de servicios públicos en la mesa de diálogo, reconoció que varias familias en las veredas Campo 22, Alfonso López y Diamante están conectadas ilegalmente a las tuberías de **Ecopetrol**.

"En este momento se está revisando ese tema para ver cómo se resuelve. Es cierto que hay mucha gente que construyó sobre las redes, por lo que hay que analizar cómo se hace para sacar esas redes a la vía", indicó el líder comunal.

Aunque Gualdrón aseguró que, técnicamente, sí habría viabilidad para reubicar las redes y conectar a esos usuarios a la red de Proviservicios, empresa que opera actualmente este servicio público, lo que están buscando ahora es un apoyo económico tanto de parte de la Alcaldía como de **Ecopetrol** para cumplir con este proceso.

Visita de inspección

En un nuevo intento de las autoridades por poner fin a esta situación, se dio un encuentro entre la Alcaldía y **Ecopetrol**.

"Recibimos la invitación de parte de **Ecopetrol**, con el propósito de hacer una visita de campo a las conexiones irregulares que están poniendo en riesgo la vida de las personas", indicó Adith Romero, subsecretario de Gestión del Riesgo en Barrancabermeja.

El compromiso por parte de las entidades participantes del encuentro fue iniciar una mesa de trabajo en conjunto con la ciudadanía, la Subsecretaría de Gestión del Riesgo, **Ecopetrol** S.A, la Inspección de Policía y la empresa prestadora del servicio de gas, para buscar posibles estrategias que den paso al acceso legal de este servicio.

"La invitación es para que las familias conectadas ilegalmente a la red de gas de **Ecopetrol** realicen el proceso para integrarse al servicio de gas domiciliario legal", agregó Romero.

Proyecto de gasificación

Vale la pena recordar que actualmente esta zona rural del Puerto cuenta con servicio de gas domiciliario, como parte de un proyecto de gasificación impulsado por **Ecopetrol**, y apoyado por la Alcaldía de Barrancabermeja y la Gobernación de Santander, en varios municipios de su área de influencia.

Una de las zonas beneficiadas fue, precisamente, el corregimiento El Centro, donde más de 1.500 familias están conectadas a una red legal operada por la empresa Proviservicios.

La inversión realizada para el proyecto de gasificación para esta zona rural de Barrancabermeja superó los \$11.000 millones, e hizo parte de una apuesta más grande de la que se beneficiaron municipios como Yondó, Cantagallo y San Vicente de Chucurí.

Elija a Vanguardia como su fuente de información preferida en Google Noticias aquí.

Publicado por Sonia Luz Suárez Salazar

Etiquetas Barrancabermeja

Lea también



Fortalecen dotación para niños con discapacidad en El Puerto



Hoy el Crav lidera jornada masiva de afiliación en salud a víctimas



Detenida la vacunación contra el COVID en Barrancabermeja

Por obras de acueducto, agua sale turbia en comunas 1 y 2

Comentarios

0 comentarios

Apreciado lector, el acceso a los comentarios se encuentra disponible únicamente para nuestros usuarios registrados e identificados.

¡Regístrate gratis!

Si ya estás registrado, [inicia sesión](#).

chriverramirez@gmail.com

•••••

Ingresar

[¿Olvidaste tu contraseña?](#)

Vanguardia TV

Los 'glamping', un plan de lujo para hacer en Santander

Dos hombres que amordazaron a una mujer en un motel de Bucaramanga fueron capturados

Video: Terremoto de magnitud 7,2 sacude el noreste de Japón

Vanguardia X PYMES Ranking de noticias

+ Recientes sección | + Vistas sección

- 1 Ponen la lupa a conexiones de gas ilegales en El Centro
- 2 Fortalecen dotación para niños con discapacidad en El Puerto
- 3 Hoy el Crav lidera jornada masiva de afiliación en salud a víctimas
- 4 Detenida la vacunación contra el COVID en Barrancabermeja
- 5 Por obras de acueducto, agua sale turbia en comunas 1 y 2